



Geri der Kloostertaler

Heute ist morgen vorbei

Was ist das Wichtigste, was wir besitzen? Das Wertvollste, was wir haben? Was man mit keinem Geld der Welt kaufen kann? Geri der Kloostertaler sagt es uns: die Zeit! Und in seiner neuen Single ruft er jeden von uns dazu auf, sie so gut wie wir können zu nutzen, denn „Heute ist morgen vorbei“.

Sie ist alles, was wir haben. Egal ob arm oder reich, egal wo und wie wir leben, selbst derjenige, der nichts hat, hat eines: Zeit. Sie gilt für jeden Menschen gleich, für jeden Moment haben wir immer nur diesen einen Augenblick. Diese eine Chance, ihn zu nutzen. Genau das ist die Kernaussage der neuen Single von Geri dem Kloostertaler. In seinem Song ermutigt er uns, jeden einzelnen Moment, den wir haben, auszukosten. Jede Sekunde ist wertvoll und soll auch gelebt werden. „Man darf seine Zeit einfach nicht verschwenden. Wir tun viel zu selten das, worauf wir eigentlich Lust haben, stellen unsere Wünsche hinter der Arbeit und Verpflichtungen zurück und bemerken erst zu spät, wieviel kostbare Zeit wir damit verschwendet haben“, so der Vollblutmusiker aus Österreich. „Darum sollte man sich immer wieder daran erinnern, seine Zeit nicht zu verschwenden – sie ist der Stoff, aus dem das Leben gemacht ist.“

Die mehr als positive Message findet sich auch klanglich in dem Song wieder. So lebt „Heute ist morgen vorbei“ von einem mitreißenden Beat und einer Melodie, die sich sofort im Ohr festsetzt. Und geschickt verbindet der musikalische Tausendsassa, der vor dem Start seiner erfolgreichen Solokarriere durch seine Zeit bei den Kloostertalern bekannt wurde, die Tradition und Moderne mit dem gewohnten Einsatz seiner Harmonika, während kraftvolle E-Gitarren der Nummer einen rockigen Feinschliff verpassen und jeden Zuhörer, egal ob Konzert oder Festzelt, in Feierlaune versetzen und von den Stühlen reißen werden. Die Single ist der erste Vorbote des im August erscheinenden Albums von Geri dem Kloostertaler und wird erstmals in Kooperation mit dem Label VIA Music aus Nordrhein-Westfalen veröffentlicht.

Und so feiern auch wir jeden Augenblick und genießen das Leben. Und wie gänge das besser als mit guter Musik im Ohr? Darum ab in die Dauerschleife mit der neuen Single von Geri dem Kloostertaler, denn „Heute ist morgen vorbei“.